

Les fondements du pouvoir pharaonique

Par **Vieux Diome**, le **26/07/2016** à **19:44**

J'aimerais avoir votre point de vue par rapport à ce sujet

Par **Camille**, le **26/07/2016** à **20:14**

Bonjour,

Ouh là ! Ben ça remonte à loin tout ça, j'étais pas encore né !

Pouvoir pharaonique ? Voyons voir... Charles de Gaulle ? Non ?

Pourtant, mon papa, il disait tout le temps : *"Le Grand Charles, il se prend vraiment pour Toutânkhamon !"*

Bon, je ->->->->-> [smile4]

Par **Isidore Beautrelet**, le **27/07/2016** à **10:21**

Bonjour

Même à l'époque de l'Égypte antique, on saluait les gens avant de leur demander un conseil.

<https://www.youtube.com/watch?v=hQxpmftBj6I>